

## **Franck Giuliani élu président de la Conférence des directeurs FCU : « Que notre voix soit portée »**

Paris - Publié le vendredi 8 décembre 2017 à 8 h 02 - Actualité n° 108206

« Notre activité doit se développer à l'interface entre deux mondes : celui de l'enseignement supérieur, en pleine transformation, et celui de l'environnement externe avec un marché de la formation continue et professionnelle lui aussi en pleine mutation. Avec la réforme qui se prépare et redistribue certaines cartes, il va y avoir des positions politiques fortes, et il faut faire en sorte que la voix de la FCU soit portée, notamment à travers la CPU », déclare Franck Giuliani, directeur de la FCU de l'Université du Littoral et nouveau président de la conférence des directeurs de services de formation continue, le 07/12/2017. Il a été élu, avec un nouveau CA et un nouveau bureau, lors de l'assemblée générale de l'association.

Franck Giuliani, qui était déjà VP du bureau durant le précédent mandat, succède donc à [Alain Gonzalez](#) qui occupait cette fonction depuis décembre 2013. Son bureau est composé de :

- Laurence Ricq, VP (Université de Franche-Comté) ;
- Thierry Latouche, VP (Université d'Angers) ;
- Ariane Frehel, trésorière (Cnam) ;
- Émilien Sanchez, secrétaire (Université Lyon 3).

Parmi les sujets d'actualité en cours de réflexion :

- la réforme de la formation professionnelle lancée par le gouvernement : « Nous allons commencer à travailler sur le dossier dès la semaine prochaine, en lien avec la CPU. Notre place en tant qu'expert métier est d'être un appui de la CPU pour qu'elle relaie la position politique ».
- la réforme du 1<sup>er</sup> cycle : « On commence à voir localement des initiatives ou des réflexions conjointes impliquant la FCU sur la gestion des attendus et des "oui si". Cette réforme semble être un vrai facteur de développement de la FTLV, et de décloisonnement entre les services (FCU, équipes pédagogiques, directions formation, service orientation, etc.) Même si les délais sont contraints, on pose les jalons ».
- la certification de qualité : « sept universités sont certifiées, une 8<sup>e</sup> est en cours, nous devrions être à 15 certifiées en juin 2018, et 24 se sont déclarées prêtes pour s'engager dans le processus. Cela montre une vraie belle dynamique, avec des effets aussi sur la conduite du changement et un impact RH très fort ».

Le réseau annonce enfin la tenue du colloque annuel de la FCU, les 27, 28 et 29/06/2018 à Rennes sur le thème « Formation professionnelle : nouvelles stratégies pour la FCU ».

### **Un nouveau CA « représentatif de la diversité des établissements »**